



Déjà 16 ans de survie

# Le centenaire fait de la résistance

Le président de l'association des riverains de la Marne se bat pour préserver un vestige du passé : un platane d'une centaine d'années

**L**UCIEN FOLLET, président de l'association des riverains des bords de Marne, s'en était ouvert à la municipalité en 1992. Seize ans plus tard, il reste inquiet et continue à mobiliser les élus de la commune.

"Il s'agit du platane plus que centenaire situé sur l'emprise de l'ancienne station Shell de l'avenue du Général-de-Gaulle, explique Lucien Follet. A l'époque, j'ai réussi à empêcher, in extremis, son abattage grâce à l'interven-

*tion de la police et des services techniques de la commune qui ont soutenu mon action auprès du gérant de la station-service qui ne disposait pas des autorisations nécessaires délivrées par la mairie, mais arguait du fait que les racines de l'arbre provoquaient une poussée sur le voile de sous-sol du bâtiment, poussée qui se traduisait par une fissuration."*

"Dans le cas où cette fissuration aurait une accentuation rapide, répondait la mairie

tout en mettant en place une procédure de veille, nous pourrions consentir à la suppression de l'arbre sous réserve de son remplacement."

Le vieux platane chellois d'une valeur inestimable sur le plan paysager est resté en place.

Aujourd'hui, la station Shell a disparu, son ancienne emprise est clôturée par des palissades de chantier et Lucien Follet est à nouveau inquiet. "Les arbres hérités du passé, et celui-ci a dû être planté fin

19<sup>e</sup> début 20<sup>e</sup> siècle, sont le bien commun de tous, dédiés à l'agrément et au plaisir des générations à venir. Nous nous devons de les conserver, dans la mesure du possible", poursuit Lucien Follet.

En ce début 2008, où l'ensemble de nos concitoyens et leurs élus sont ouvertement sensibles à la protection du patrimoine vert de la commune, gageons que personne, pas même le promoteur des futures constructions prévues sur le terrain de l'an-

cienne station Shell, ne souhaite un avenir funeste pour ce magnifique spécimen de platane qui trône sur l'avenue du Général-de-Gaulle depuis plus de cent ans.